
ATA Nº 01/2025 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO TIMBOPREV 
 
Aos vinte e três dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas, no auditório da 
Prefeitura de Timbó, reuniram-se os membros do Conselho Fiscal, Sra. Katia Regina Lazarini Vilvert, o 
Sr. Tiago Teixeira Larangeira e a Sra. Vanessa Grazielle Maas, com a presença da Sra. Carmelinde 
Brandt, Diretora Administrativa-Financeira do TIMBOPREV. Foram realizadas as seguintes 
deliberações: 1) O Sr. Tiago deu abertura à reunião cumprimentando a todos e iniciou a apresentação 
dos demonstrativos referentes ao mês de dezembro de dois mil e vinte e cinco, para apreciação e 
aprovação, respectivamente, com os seguintes resultados: a) as receitas de contribuição (Receitas 
Próprias) foram superiores às despesas do Instituto o que remontou num superávit mensal de R$ 
2.503.636,81, aumentado após a Alíquota Suplementar para um superávit mensal de R$ 4.640.098,21 
e o acumulado no ano fechou com superávit de R$ 7.693.187,15. b) O rendimento mensal da carteira 
de investimentos foi positivo em R$ 958.297,58 das aplicações financeiras, com acumulado de 2024 
somando R$ 12.727.138,39. c) Após receitas, despesas e rendimentos das aplicações, obtivemos um 
resultado mensal em superávit financeiro de R$ 5.598.395,79 e o superávit anual acumulado 2024 
fechou em R$ 20.420.325,54, totalizando para o Instituto o Patrimônio Líquido de R$ 162.011.354,44. 
2) Em sequência, foram analisadas as contas do Instituto referente ao mês de dezembro de dois mil e 
vinte e quatro e verificou-se que estão dentro da normalidade, permanecendo a taxa de administração 
efetivamente utilizada abaixo do limite anual de 2,3%, com adiantamento de pagamentos e 
transferência de parte do saldo remanescente, no valor de R$ 680.000,00, para a conta previdenciária 
aprovada pelo Conselho de Administração, ainda destacando-se em dezembro a receita extraordinária 
de compensação previdenciária, bem como receitas e despesas relacionadas ao 13º salário. 3) Aberta 
a palavra aos presentes, a Sra. Carmelinde apresentou relatório detalhado de gastos com a taxa de 
administração, tanto do mês de dezembro como de todo o exercício de 2024, que segue em anexo; 
informou sobre e rentabilidade mensal da carteira, que fechou em 0,62% sendo que a meta mensal foi 
de 0,92%, e o acumulado anual da carteira fechou em 8,97%, sendo a meta de 9,98%; observando o 
prazo de 24 meses, a carteira segue superior em relação à meta; também foi passado mais detalhes 
sobre o demonstrativo NA TC-08 e sobre a possibilidade de ampliação de vagas do cargo de Auxiliar de 
Serviços Administrativos para o instituto; que o Plano de Custeio permanece inalterado e prevê a 
alíquota Suplementar para 31,84% até novo plano a ser efetuado, caso o Resultado Atuarial de 2025 
indique novo plano. 4) Após as explanações e análise dos relatórios e demonstrativos referentes ao 
mês de dezembro e do ano de dois mil e vinte e quatro, o conselho verificou que os mesmos estão 
dentro da normalidade e refletem a situação contábil, financeira, orçamentária e patrimonial do 
Instituto, sendo que as presentes contas foram aprovadas pelos membros deste conselho. 5) Por fim, 
foi aprovado por todos os membros deste conselho a prestação de contas do mês de dezembro e do 
ano de dois mil e vinte e quatro com emissão de pareceres.  Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a 
presente ata que vai assinada pelos membros presentes. Timbó, 23/01/2025. 
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